

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## La cantera del CajaSur Priego finaliza su participación en Rusia

Un representante de la cantera prieguense en cada uno de los cuatro equipos participantes

**Redacción**

Domingo 24 de julio de 2011 - 19:42



Terminó la participación de los jugadores de la cantera del CajaSur Priego Tenis de Mesa que han estado formando parte de la selección española en el Europeo Juvenil e Infantil de Rusia.

El prieguense Alejandro Calvo en equipos juveniles terminó en el puesto 23 después de una gran primera fase. Su mejor participación estuvo en dobles y dobles mixtos. En dobles formando pareja con el madrileño Carlos Franco lograron llegar hasta octavos de final, posición a la que también llegó en dobles mixtos con la malagueña Patricia Fernández. En individual Alejandro fue eliminado en segunda ronda del cuadro final.

También en categoría juvenil, Paula Bueno terminó en decimoctava posición en equipos quedándose a las puertas del ascenso de categoría. Mientras en dobles, con Patricia Fernández, dobles mixtos, con Xavier Peral, e individual llegaba hasta dieciseisavos de final.

En infantil Lydia Arcos terminaba en el puesto 22 en la prueba de equipos. En dobles formaba pareja con una jugadora inglesa y caían en segunda ronda. En individual tras caer en el cuadro final entraba en el cuadro de consolación donde llegaba hasta octavos de final. En dobles mixtos con su compañero en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego, Iván Cuevas, se quedaban a las puertas de octavos de final.

Cuevas conseguía la participación más destacada en dobles con el granadino Miguel Ángel Vílchez donde estaban a punto de meterse en una de las semifinales de la prueba en categoría infantil. En equipos decimoctavo puesto tras perder en la lucha por subir de categoría.

Con este campeonato que ha venido precedido de una concentración preparatoria en China, la cantera prieguense pone fin a las competiciones oficiales por esta temporada. Pero serán pocos días de descanso por que Alejandro Calvo ha sido seleccionado para entrenar con la selección nacional absoluta en el CAR de Sant Cugat del 2 al 7 de agosto donde estará también Carlos Machado. Además a finales de agosto Calvo ha sido convocado por la Dirección Técnica de la Real Federación Española de Tenis de Mesa para participar en el Open de Portugal a finales del mes de agosto. Ahí también estará el jugador becado en CETD de Priego, Iván Cuevas.